

Roban el "Belén de Bolón" en menos de un día

18/12/2023



Imagen del belén instalado el sábado.

Ni 24 horas duró el belén colocado en Bolón. Así lo ha denunciado el "Grupo Amigos de Bolón" que ha mostrado su disgusto tras acercarse ayer domingo a la Cueva del Mortero, o Cueva de los Reyes Magos y comprobar que había desaparecido el belén que con tanto cariño habían colocado numerosos niños un día

antes, el sábado, en una excursión.

Se trataba de la primera actividad organizada por este nuevo grupo, una excursión alegre y divertida que permitió cumplir con una antigua tradición montañera. Desde el colectivo aseguran que "la maldad se combate con insistencia".